

undefined - mercredi 7 décembre 2022

cretois - diois

SAILLANS

## Un podium pour les jeunes cyclistes



*Le podium de la compétition.*

Dimanche 4 décembre à Bourg-lès-Valence, il fallait être très courageux et avoir très envie de faire du cyclo-cross, car les parcours étaient très boueux et la température pas très chaude. Les podiums du vélo club de Saillans : en précenciés : 5<sup>e</sup> Mathéo Brenterch, en poussin 2<sup>e</sup> Maël

Guyon et 11<sup>e</sup> Sohan Patonnier. En pupille 6<sup>e</sup> Louka Patonnier, 21<sup>e</sup> Thibaud Brenterch. En benjamin 36<sup>e</sup> Dylan Patonnier. Une très belle 2<sup>e</sup> place pour Maël Guyon.